

## いい考えですね

### ●テーマ ～したらどうでしょう

### ●単語

せいりつ  
成 立

成立

いちど  
一 度

一次

しょうたい  
ご 招 待 する

招待

パーティー

聚会

かんが  
考 え

想法

とりひきさき  
取 引 先

客户，交易户

しょうたいきゃく  
招 待 客 リスト

来宾名单

### ●文法

「～にあたる」

赶上，碰上

「～のほかに」

除\*\*之外

### ●便利な言葉

「いい考えですね」

很不错的想法啊

●本文

本文概要：田村達郎と王工場長が広州工場のパーティについて話しています。

音声 URL:

<https://ttrw.com.cn/ttrw/text/download/sound/?id=50&filename=2lv3-10.mp3>

<練習問題>

- 1) 王工場長は、パーティーについてどんな考えを持っていますか？
- 2) 「～したらどうでしょう」を使って隣の人になにか提案してください。

## ●豆知識

### 絆婚

<sup>きずなこん</sup>絆婚とは2011年の<sup>ひがしにほんだいしんさい</sup>東日本大震災をキッカケに出来た言葉である。東日本大震災により、それまで付き合いのあったカップルや友人関係にあった男女の中には関係

(絆)を再認識し、<sup>せき</sup>籍を入れるものも<sup>たすう</sup>多数

あった。そういった<sup>けい</sup>経緯での結婚を

<sup>ひがしにほんだいしんさいふっこう</sup>東日本大震災復興のキーワードと

もなった<sup>きずな</sup>絆にちなんで<sup>きずなこん</sup>絆婚と呼ぶ。ま

た、震災の影響から家族という絆を求める人の婚活が積極的となったり、収入などの条件にとらわれず、本当に一緒にいたい人との

<sup>きずなこん</sup>絆婚を望む人(独身女性に多い)が増えたとされる。

また、既に結婚しているカップルの間でも、震災を受け、改めて絆を感じたという夫婦が

多い中、逆に震災をキッカケに離婚する<sup>わだい</sup>震災離婚も話題になった。

